

* **FESTIVIDAD DE LA PRESENTACIÓN DEL SEÑOR, JORNADA MUNDIAL DE LA VIDA CONSAGRADA.** El lunes 2 de febrero, con el lema “¿Para quién eres?”, se celebra la jornada de recuerdo y oración de agradecimiento a los religiosos y religiosas que continuamente nos recuerdan y rezan por nosotros. La parroquia celebra este día, en la misa de las 20:00h., la acción de gracias por los niños bautizados en la parroquia durante el año 2025.



* **CAMPAÑA MANOS UNIDAS CONTRA EL HAMBRE.** Con el lema “Declara la GUERRA al HAMBRE”. La colecta de las misas del sábado 7 y domingo 8 será destinada a Manos Unidas. Contamos con vuestra generosidad. La Vicaría II participa con Manos Unidas en el programa: “Fortalecimiento de la formación práctica de las alumnas de Irene School en Maralal, Kenia”. El viernes 6 a las 20:30h se celebra la cena del hambre, apúntate en el despacho parroquial.



* **VISITA PASTORAL.** La visita pastoral a nuestro arciprestazgo está teniendo lugar desde el 19 enero. A partir del 3 de febrero se inicia la visita pastoral a nuestra parroquia por el Obispo Auxiliar D. Vicente Martín Muñoz. El programa de todos los actos está a su disposición en los accesos de la parroquia y en la página WEB. El día 8 Misa Estacional a las 12:30 h. con el Sr. Obispo en nuestra parroquia y, a continuación, Ágape Fraterno en el Aula de San Agustín. A fin de compartir y departir tranquilamente con el Sr. Obispo, se suspenderá la Misa de las 13:30h. Están todos invitados.



* **JUEVES EUCARÍSTICO.** Queridos fieles, todos los jueves celebramos la Adoración Eucarística, a las 19:00h. Les animamos a participar.





TOMA Y LEE

Agustinos
PARROQUIA
SAN MANUEL Y SAN BENITO

Tiempo Ordinario (O) IV Domingo 1 de Febrero de 2026

C/ Alcalá 83 - 28009 y C/ Columela 12 – 28001 MADRID

ESCUCHAR DE CERCA LAS BIENAVVENTURANZAS

Cuando Jesús sube a la montaña y se sienta para anunciar las bienaventuranzas, hay un gentío en aquel entorno, pero solo «los discípulos se acercan» a él para escuchar mejor su mensaje. ¿Qué escuchamos hoy los discípulos de Jesús si nos acercamos a él?



Dichosos «los pobres de espíritu», los que saben vivir con poco, confiando siempre en Dios. Dicha una Iglesia con alma de pobre porque tendrá menos problemas, estará más atenta a los necesitados y vivirá el evangelio con más libertad. De ella es el reino de Dios.

Dichosos «los sufridos», los que viven con corazón benévolos y clementes. Dicha una Iglesia llena de mansedumbre. Será un regalo para este mundo lleno de violencia. Ella heredará la tierra prometida.

Dichosos «los que lloran», porque padecen injustamente sufrimientos y marginación. Con ellos se puede crear un mundo mejor y más digno. Dicha la Iglesia que sufre por ser fiel a Jesús. Un día será consolada por Dios.

Dichosos «los que tienen hambre y sed de justicia», los que no han perdido el deseo de ser más justos ni el afán de hacer un mundo más digno. Dicha la Iglesia que busca con pasión el reino de Dios y su justicia. En ella alentará lo mejor del espíritu humano. Un día su anhelo será saciado.

Dichosos «los misericordiosos» que actúan, trabajan y viven movidos por la compasión. Son los que, en la tierra, más se parecen al Padre del cielo. Dicha la Iglesia a la que Dios le arranca el corazón de piedra y le da un corazón de carne. Ella alcanzará misericordia.

Dichosos «los que trabajan por la paz» con paciencia y fe, buscando el bien para todos. Dicha la Iglesia que introduce en el mundo paz y no discordia, reconciliación y no enfrentamiento. Ella será «hija de Dios».

Dichosos los que, «perseguidos a causa de la justicia», responden con mansedumbre a las injusticias y ofensas. Ellos nos ayudan a vencer el mal con el bien. Dicha la Iglesia perseguida por seguir a Jesús. De ella es el reino de Dios. [JAP]



LECTURA DE LA PROFECÍA DE SOFONÍAS 2, 3; 3, 12-13.

Buscad al Señor los humildes de la tierra, los que practican su derecho, buscad la justicia, buscad la humildad, quizá podáis resguardarlos el día de la ira del Señor. Dejaré en ti un resto, un pueblo humilde y pobre que buscará refugio en el nombre del Señor. El resto de Israel no hará más el mal, no mentirá ni habrá engaño en su boca. Pastarán y descansarán, y no habrá quien los inquiete.

SALMO, 145: BIENAVENTURADOS LOS POBRES EN EL ESPÍRITU, PORQUE DE ELLOS ES EL REINO DE LOS CIELOS.

DE LA 1^a CARTA DEL APÓSTOL SAN PABLO A LOS CORINTIOS 1, 26-31.

Fijaos en vuestra asamblea, hermanos: no hay en ella muchos sabios en lo humano, ni muchos poderosos, ni muchos aristócratas; sino que, lo necio del mundo lo ha escogido Dios para humillar a los sabios, y lo débil del mundo lo ha escogido Dios para humillar lo poderoso. Aún más, ha escogido la gente baja del mundo, lo despreciable, lo que no cuenta, para anular a lo que cuenta, de modo que nadie pueda gloriarse en presencia del Señor. A él se debe que vosotros estéis en Cristo Jesús, el cual se ha hecho para nosotros sabiduría de parte de Dios, justicia, santificación y redención. Y así —como está escrito—: «el que se glorie, que se glorie en el Señor».

LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN S. MATEO 5, 1-12a.

En aquel tiempo, al ver Jesús el gentío, subió al monte, se sentó y se acercaron sus discípulos; y, abriendo su boca, les enseñaba diciendo: «Bienaventurados los pobres en el espíritu, porque de ellos es el reino de los cielos. Bienaventurados los mansos, porque ellos heredarán la tierra. Bienaventurados los que lloran, porque ellos serán consolados. Bienaventurados los que tienen hambre y sed de la justicia, porque ellos quedarán saciados. Bienaventurados los misericordiosos, porque ellos alcanzarán misericordia. Bienaventurados los limpios de corazón, porque ellos verán a Dios. Bienaventurados los que trabajan por la paz, porque ellos serán llamados hijos de Dios. Bienaventurados los perseguidos por causa de la justicia, porque de ellos es el reino de los cielos. Bienaventurados vosotros cuando os insulten y os persigan y os calumnien de cualquier modo por mi causa. Alegraos y regocijaos, porque vuestra recompensa será grande en el cielo».



R REFLEXIÓN DE SAN AGUSTÍN

«VUESTRA RECOMPENSA SERÁ GRANDE EN LOS CIELOS»

(Mt 5,12)

De los sermones de san Agustín (Sermón 354, 1)

«La fe verdadera asegura que nos ha sido enviado el Salvador del mundo, pues a Cristo le predica el mismo Cristo, es decir, el cuerpo de Cristo extendido por todo el orbe. El, es cierto, estaba en el cielo, pero decía al perseguidor que le atormentaba en la tierra: *¿Por qué me persigues?* (Hch 9,4). De esta manera expresó el Señor que estaba también en nosotros [...]. El mismo que es nuestra cabeza es el salvador de su cuerpo. Así, pues, Cristo predica a Cristo, el cuerpo predica a su cabeza, y la cabeza protege a su cuerpo. Por eso el mundo nos odia, según oímos de boca del mismo Señor. No se dirigía sólo al reducido número de apóstoles al decir que el mundo los odiaría y que deberían alegrarse cuando los hombres los calumniasen y dijesen toda clase de mal contra ellos, porque, por eso mismo, su recompensa sería mayor en los cielos (cf. Mt 5,11.12)».



CALENDARIO LITÚRGICO SEMANAL

Lunes, 2 Presentación del Señor		Mal 3, 1-4 Salmo: 23 Lc 2, 22-40
Martes 3 San Blas y San Óscar, Beato Esteban Bellesini (OSA)		2 Sam 18, 9-10. 14b, 24-25a. 31-19, 3 Salmo: 85 Mc 5, 21-43
Miércoles, 4		2 Sam 24, 2. 9-17 Salmo: 31 Mc 6, 1-6
Jueves, 5 Santa Águeda		1 Re 2, 1-4. 10-12 Salmo: 1 Cron 29, 10-12 Mc 6, 7-13
Viernes, 6 Santos Pablo Miki y compañeros		Eclo 47, 2-11 Salmo: 17 Mc 6, 14-29
Sábado, 7 Beato Anselmo Polanco (OSA)		1 Re 3, 4-13 Salmo: 118 Mc 6, 30-34